
　こんにちは、またコロナの感染が広がってきて

非常に心配ですが、国の方針では規制はかけない

という事で気を付けながら例会をしていきたいと

思いますのでよろしくお願いいたします。

　先週は、二つの大きな話題がありました。安倍元総理が撃た

れ、亡くなる事件がありました。この中で警備が問題視されて

います。私としては、車も走っている、人も歩いているという

あのような場所で少し怪しい行動があっても捕まえたり、排除

する等の行動にでた時に何も問題のない人だった場合、警備過

剰ではないかと社会問題にもなる事もあり、警察の方、ＳＰの

方も多少躊躇していたのではないかなと同情もします。

　もう一つは、参議院選挙が終わり自民党が圧勝しました、野

党は議席を減らし、何故だろうと不思議に思うのです。この30

年間給料が上がっていません。官公庁の人達が支援している政

党がどんどん減っていくわけです。かつて蓮舫さんが言ってい

た「１位じゃないとダメなんですか？２位じゃダメなんです

か」のセリフに端を発したようにどんどん日本の力が下がって

いって、今や給与においても韓国に抜かれてしまったという状

況になっています。今後の選挙も非常に興味があります。

　本日はゲストの方もビジターの方もおられません、ごゆっく

りお食事をしていただいて、例会を楽しんでください。

　よろしくお願いします。
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　　親　睦　夜　間　例　会
親睦活動委員会

天気 （例会時） 最高気温 24℃

昼　食

エビチリ　春巻き

サラダ　ザーサイ

杏仁豆腐　コーヒー

■ニコニコボックス 目黒親睦活動委員

山本会員
今年は親睦委員会です。みなさま
お世話になります。よろしくお願
いします。

角田会員
少し良い事がありました。

斉藤会員
誕生日祝ありがとうございました。
また７月５日付で株式会社斉藤商
店の会長に就任しました。今後共
よろしくお願いいたします。

小泉会員
2022－23年度よろしくお願いいた
します。

千葉会員
本年度例会の「会員卓話」よろし
くお願いいたします。

岡花会員
本年度もよろしくお願いします。
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北見西ロータリークラブ会報北見西ロータリークラブ会報
■ 創　立　日
■ 承　認　日
■ 例 会 場 所
　
■ 毎週木曜日
■ 事　務　局

昭和46年 4 月29日（1971/ 4 /29）
昭和46年 5 月27日（1971/ 5 /27）
ホテル黒部（７条西１丁目）
　☎２３－２２５１
12時30分～13時30分
　☎２５－２８２４

2022～2023年度クラブテーマ

《コミュニケーションとふりかえり》
■会　長 窪之内　覚 ■会長エレクト 斉藤伸一郎
■副会長 西村　清一 ■幹　　　　事 佐藤　尊人

「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」



幹事報告 佐藤幹事

１）2022－23年度鶴見ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ

が届いています。事務所所在地は紋別市落石町４丁目19番

５号です。

２）今年度、国際奉仕委員会での事業「国際色豊かな人づく

り」の地区補助金を活用することで申請を行い、承認をい

ただきました。補助金額は総事業費の63％、金額にすると

50万円程を予定としていると連絡をいただいております。

委員会報告

親睦活動委員会　海田委員長

来週の例会は親睦夜間例会です。新年度の親睦活動委員会が担当する初めての例会です。

楽しくすごせるよう努力いたしますので、みなさまご出席の程よろしくお願いいたします。

プログラム 各 委 員 長 就 任 挨 拶
会長・幹事

　海田親睦活動委員長、渡部（正）出席委員長、千葉プログラム委員長、小嶋クラブ会報副委員長、宮

本雑誌・広報・記録保存副委員長、服部Ｒ情報委員長、佐々木会員選考委員長、川島職業分類委員長、

岡花会員増強委員長、三浦人間尊重・地域発展・環境保全委員長、野呂Ｒ財団委員長、村田インター

アクト委員長より就任のあいさつがありました。詳しくは「活動計画書」をご覧ください。

■７月の誕生祝 市村親睦活動委員

斉藤会員、西村会員

■会報委員長　岡村　秀明　／　■編集文責　小嶋　隆博

出席報告 大場出席副委員長

■ 例会予告 7 月 28 日 ゲスト卓話 北見市役所健康推進課  岩崎 勝悟 氏  プログラム委員会

8 月 4 日 ゲスト卓話 ロコ・ソラーレ  吉田 知那美 氏  プログラム委員会
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